



EL PRESTIGIO de las universidades puede medirse también por matices que también son importantes, como la capacidad de convocatoria y más si a quien se consigue atraer goza de un prestigio indiscutible como sucede en el caso de quienes tienen un Premio Nobel. Pues Paul Nurse tiene el de Medicina e inaugurará el XXXIX Congreso Anual de la Sociedad Española de Bioquímica y Biología Molecular (SEBBM), que se celebrará en el Palacio de Congresos de Castilla y León de Salamanca desde hoy hasta el 8 de septiembre. La sesión inicial es hoy a las 19.30 horas, y es en la que intervendrá Paul Nurse, Premio Nobel de Medicina o Fisiología 2001 y actual director del recientemente inaugurado Francis Crick Institute de Londres.

Su relación con la Universidad de Salamanca es «muy estrecha»,

REGALADO

Un Premio Nobel en Salamanca

atrae a unos 800 científicos españoles y extranjeros de gran relevancia. El profesor e investigador del Instituto de Biología Funcional y Genómica –Centro Mixto de investigación de titularidad compartida entre el Consejo Superior de Investigaciones Científicas y la Universidad de Salamanca–, Juan Pedro Bolaños, es el presidente del Comité Organizador.

Es, por tanto, uno de esos eventos de gran relevancia que llegan gracias a las buenas universidades que tiene la Comunidad y que deben ser potenciados.

porque, además de haber participado en «numerosos congresos y conferencias», fue nombrado doctor Honoris Causa por esta institución en 2002.

La Sebbm está formada por más de 4.000 socios y su congreso anual